

Martes, 24 de abril de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS CANALES BLOGS PARTICIPACIÓN HEMEROTECA BOLETÍN ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA GRANADA PROVINCIA ANDALUCÍA DEPORTES ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV 25M OPINIÓN SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Las universidades de Granada y New England intercambiarán profesores

Las universidades de Granada y New England intercambiarán profesores

Docentes e investigadores de Farmacia se beneficiarán del convenio firmado entre ambas instituciones para desarrollar actividades académicas, culturales y científicas

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 24.04.2012 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Me gusta

COMPARTIR



Danielle N. Ripich y Francisco González Lodeiro, ayer en la firma del convenio.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y la presidenta de la Universidad de New England (EEUU), Danielle N. Ripich, firmaron ayer un convenio entre ambas instituciones que facilitará el intercambio sobre especialidades, planes de estudios y calendarios. Según ha informado la Universidad granadina en un comunicado, dicho convenio tiene como finalidad desarrollar relaciones académicas, culturales y científicas entre ambas instituciones.

Aunque el proyecto está todavía por concretarse, la Universidad de New England es bastante prestigiosa en el área de Salud, de hecho tiene un College of Pharmacy muy interesante que será el primero en intercambiar docentes con la Facultad de farmacia de la UGR, según explicaron fuentes del Vicerrectorado de relaciones Internacionales a este diario.

La vicerrectora de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo de la UGR, Dorothy Kelly, señaló que con el convenio comenzará la colaboración con centros y especialidades del área de Ciencias de la Salud y enseñanza de lenguas. Se fomentará el intercambio de personal docente e investigador, posgraduados o alumnos de tercer ciclo, facilitándoles el acceso a sus servicios académicos, científicos y culturales. Y además se establecerán encuentros entre profesores e investigadores con el objeto de que puedan intercambiar experiencias y conocimientos.

Ambas entidades facilitarán la publicación conjunta de libros y la inclusión de trabajos de especialistas y se creará una comisión conjunta, formada por miembros de ambas instituciones, cuyo objetivo será establecer programas conjuntos y vigilar su puesta en práctica. Para cada iniciativa se aprobará un acuerdo específico donde se indicará la actividad a realizar, las personas e instituciones implicadas, los medios disponibles, el presupuesto y la financiación de la misma.

El convenio tendrá una duración de dos años, renovable automáticamente por el mismo período, siempre y cuando ninguna de las partes notifique a la otra su deseo de finalizarlo.



Pie de foto

AYER Y HOY__José Luis Delgado

Selección de los mejores artículos del cronista e investigador granadino publicados en Granada Hoy.

El escudo de Granada hizo el ridículo

El pan de Granada

La Tarántula de la Tempranica era de Granada

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Su comentario

Empty text box for user comment.

Nombre *

Email (no se muestra) *